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令和３年第３回高萩市議会定例会一般質問要旨 

 

９月６日（月） 

◎ ２番 渡辺 悦夫 君 [一問一答（大項目質問）] 

１ 事業の継続性について 

・今まで取り組んだ事業の評価 

・今後継続すべき事業 

・新たに取り組むべき事業 

 

◎ １番 坪和 久男 君 [一問一答（大項目質問）] 

１ 登下校時の児童の安全確保について 

・通学路の安全確保について 

通学路における合同点検等実施について 

通学路の安全対策の実施について 

・登下校時の見守り体制について 

見守り体制の現状について 

見守り体制の強化について 

２ マイナンバーカードの取得促進について 

・高萩市のマイナンバーカード申請の現状について 

マイナンバーカードの申請率について 

マイナポイント利用者の実績について 

・マイナンバーカード取得促進の取組について 

これまでの取組と実績について 

今後の具体的な取組について 

 

◎１３番 平  正三 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 国保問題について 

     ・令和４年度の賦課方式について 

     ・２方式による税負担状況について 

     ・18歳以下の均等割減免について 
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    ２ 常会防犯灯の維持管理について 

     ・常会加入世帯の減少について 

     ・常会防犯灯の市管理移行について 

    ３ 中学校入学時の制服無償化について 

     ・子育てしやすいまちづくりについて 

     ・義務教育費無償化について 

    ４ 市道１２６１号線（千代町団地北側）交通安全対策について 

     ・その後の取組について 

 

◎ ６番 八木 陽子 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 高齢者の熱中症対策について 

     ・エアコン設置の助成について 

    ２ 新型コロナワクチン接種状況について 

     ・妊婦の方の接種状況について 

     ・小中学生への対応について 

    ３ 市立小中学校のオンライン授業について 

     ・ＩＣＴ教育の問題点と対策について 

 

◎ ７番 大足 光司 君 [一括質問] 

   １ 中心市街地のにぎわい創出と安心安全なまちづくりについ    

     て 

     ・中心市街地の活性化策 

       プロジェクトチームの調査研究等について 

       高萩駅前の整備について 

       まちなかウォーカブルの考えについて 

     ・防災について 

       災害時における市の対策や避難所等の整備について 

       福祉避難所等について 

       大規模盛土造成地の滑動崩落ガイドラインについて 
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９月７日（火） 

◎１０番 菊地 正芳 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 防災行政について 

     ・消防本部に導入されたドローンの運用 

       訓練内容と運用実績・運用体制 

       更なる体制強化 

     ・車中泊の避難対策 

       車中泊避難の考え方 

       避難所としての指定駐車場の確保 

       エコノミークラス症候群の予防 

 

◎１２番 今川 敏宏 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 常会など地域コミュニティについて 

     ・常会の現状 

     ・影響と課題 

     ・コミュニティ代替案はあるか 

    ２ 18歳成人について 

     ・見解と取組 

     ・消費者教育 

 

◎ ３番 岩倉 幹良 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 財政問題について 

     ・第３次高萩市行財政健全化計画実施計画の達成状況について 

     ・第４次高萩市行財政健全化計画（令和３年～７年）について 

 

◎ ９番 田所 和雄 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 高萩市水道ビジョンについて 

     ・水道事業の現状 

     ・水道事業における課題 
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     ・水道ビジョンの基本的方向 

     ・施策の展開と進捗状況 

    ２ 高萩市工業用水道事業基本計画について 

     ・工業用水道事業の概要 

     ・工業用水道事業における課題 

     ・施策の展開と進捗状況 

 

◎１１番 吉川 道隆 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ スケートボードパークの設置について 

     ・新たなスポーツの推進 

     ・市の活性化促進 

     ・市有地の利用 

２ 市長の政治姿勢について 

     ・新型コロナウイルス対策について 

     ・災害対策について 

     ・中心市街地活性化について 

     ・観光資源等イメージアップについて 

     ・無農薬・無添加食材を使ったレストラン誘致のその後の展開

について 

     ・地域医療の在り方について 

     ・財源確保について 

     ・公共施設等管理について 

     ・退職金について 

     

 


